

BOSSMAN

Ciptakan Kondisi Yang Aman di Kayong Utara, Polres Kayong Utara laksanakan Patroli Gabungan

Cucu - KALBAR.BOSSMAN.CO.ID

Mar 20, 2024 - 10:40



Ciptakan Kondisi Yang Aman di Kayong Utara, Polres Kayong Utara laksanakan Patroli Gabungan

Polres Kayong Utara, Polda Kalbar - Pada hari Selasa(19/03/24) Pukul 21.00

Wib, Polres Kayong Utara melaksanakan kegiatan patroli gabungan diwilayah Hukum Polres Kayong Utara.

Kegiatan diawali dengan apel kesiapan di depan Masjid Oesman Al-Khair ke Dah Jalan Kota Karang Sukadana, yang dipimpin oleh IPTU Suyadi. Dalam kegiatan patroli ini, sasaran utama adalah tempat-tempat keramaian, seperti pantai pulau datok dan tempat hiburan malam. Sasaran lainnya adalah anak-anak muda yang sering berkumpul dan berpotensi terjadi perkelahian dan balap liar.

Selama kegiatan patroli, dilakukan pemeriksaan terhadap senjata tajam (Sajam) dan minuman keras (miras) yang mungkin dibawa oleh para pelaku atau orang yang berada di wilayah tersebut. Hal ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindakan kriminal atau pelanggaran hukum lainnya.

Tujuan dari kegiatan patroli gabungan ini adalah memberikan edukasi dan informasi kepada masyarakat agar selalu menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah mereka. Selain itu, kegiatan ini juga mengajak masyarakat untuk mengawasi diri pribadi serta lingkungan sekitar agar terhindar dari potensi pelanggaran hukum.

"Kegiatan patroli gabungan ini merupakan salah satu upaya dari Polres Kayong Utara dalam menciptakan kondisi yang aman, tertib, dan nyaman bagi masyarakat. Dengan melibatkan berbagai instansi terkait, diharapkan dapat meningkatkan efektivitas kegiatan patroli dan pengawasan di wilayah hukum Polres Kayong Utara.", ucap IPTU Suyadi.

Dalam pelaksanaan kegiatan patroli ini, Polres Kayong Utara berkomitmen untuk terus mengupayakan perlindungan dan keamanan bagi masyarakat. Polres Kayong Utara juga mengajak masyarakat untuk berperan serta aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.